

## Zuwachs im Fuhrpark – Freiwillige Feuerwehr Henstedt-Ulzburg erhält neue Fahrzeuge

05.11.2020 07:06



Die Freiwillige Feuerwehr Henstedt-Ulzburg verfügt seit kurzem über drei neue Fahrzeuge. Es handelt sich um zwei Mannschaftstransportfahrzeuge und ein Mehrzweckfahrzeug. Die „Neuen“ sollen unter anderem für den Einsatzdienst, die Jugendfeuerwehr und den Feuerwehrmusikzug zur Verfügung stehen.

Die feierliche Übergabe konnte aufgrund der aktuellen Kontaktbeschränkungen nur im ganz kleinen Rahmen stattfinden. Wie es in Henstedt-Ulzburg Tradition ist, übergab Bürgermeisterin Ulrike Schmidt einen symbolischen Schlüssel an Gemeindeführer Jan Knoll.

„Eine gute Ausstattung unserer Feuerwehr ist der Gemeindeverwaltung stets ein großes Anliegen“, sagt Bürgermeisterin Ulrike Schmidt. „Mein Dank und meine Wertschätzung gelten unseren Kameraden und Kameradinnen, die in dieser schwierigen Zeit, in der sie auf viele Gruppenaktivitäten innerhalb der

Wehren verzichten müssen, dennoch professionell ihren Dienst zum Schutze der Allgemeinheit verrichten. Ich wünsche Ihnen allen viel Freude mit ihren neuen Einsatzfahrzeugen!“

„Die Feuerwehr freut sich sehr über den Zuwachs in unserer Fahrzeugflotte“, bekräftigt Gemeindeführer Jan Knoll. „Ein herzliches Dankeschön an alle, die hieran beteiligt waren, namentlich an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Ordnungsamtes für die Beschaffung, an den Feuerwehrausschuss für die Bewilligung der finanziellen Mittel und nicht zuletzt an Firma Matuczak Feuerschutz für die Bereitstellung unserer schönen, neuen Fahrzeuge!“

Der Gesamtpreis für die drei Fahrzeuge liegt bei 195.000 Euro. Der Auftrag wurde Ende Januar 2020 an die Firma Matuczak Feuerschutz aus Preetz vergeben, der ausdrücklich für die sehr gute und unkomplizierte Zusammenarbeit gedankt wurde.